

NOTA DE PRENSA (1 página)

11/02/2016

EL MUSEO DE LA CIENCIA OFRECE, EL SÁBADO 13 DE FEBRERO, LA POSIBILIDAD DE OBSERVAR, EN VIVO, CÓMO SE ALIMENTAN LAS ARAÑAS DE LA EXPOSICIÓN ‘¿ARÁCNIDOS? ¡SÍ, GRACIAS!’

Los pases tendrán lugar a las 11.30, 13, 16:30 y 18 h

¿Sabías que las arañas de la exposición ‘¿Arácnidos? ¡Sí, gracias!’ sólo se alimentan una vez al mes? Todos los interesados podrán descubrirlo, en vivo, el próximo **sábado 13 de febrero**.

Durante la jornada, Szymon Przebinda, encargado del mantenimiento de la exposición, dará de comer a los ejemplares de la exposición ‘¿Arácnidos? ¡Sí, gracias!’, además de ofrecer las oportunas explicaciones sobre los aspectos relacionados con el comportamiento alimenticio de los ejemplares.

Los visitantes tendrán la oportunidad de ser testigos de esta interesante faceta de la biología de los arácnidos y observar, incluso, cómo estos atrapan a sus presas.

Los pases tendrán lugar a las 11.30, 13, 16:30 y 18 h. El precio es de 5 € adultos y 3 € niños (hasta los 16 años).

Más información

Museo de la Ciencia de Valladolid
Departamento de Comunicación: 983 144 300
prensa@museocienciavalladolid.es